



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Edwin Yair velzquez vazquez

Nombre del tema: masculinidad y feminidad

Parcial 2

Nombre de la Materia sexualidad y genero

Nombre del profesor: Paola Jacqueline Albarrán santos

Nombre de la Licenciatura: psicología

Cuatrimestre: 8

Dentro del comportamiento masculino existen o están diversas reglas que son invisibles a la vista, pero, estas rigen como actuar si se es hombre y quienes pueden serlo, dentro de esto podemos encontrar que la influencia social tiene una gran parte que ver en este comportamiento. Lo cual nos lleva a lo siguiente.

Masculinidad insana, o dicho de otra forma masculinidad toxica, siempre se ha tenido la creencia y el pensamiento de que los hombres deben de ser fuertes, independientes, duros emocionalmente, que no se está permitido expresar emociones ya que eso los vuelve débiles, tristemente todo esto no solo afecta a los hombres sino a toda la sociedad, ya que debido a esto se puede encontrar cosas como la insensibilidad emocional, la poca empatía hacia los demás y conductas agresivas en vez de una comunicación asertiva.

Por otra parte podemos encontrar la masculinidad sana, la cual es lo contrario a lo mencionado anteriormente, en vez de una conducta agresiva en el conflicto, se da una comunicación para la resolución de problemas, no solo eso sino que también se dan cualidades como, aceptación de la culpa, amabilidad y empatía, vulnerabilidad y tener sentido del humor.

Por otro lado encontramos los modelos de feminidad, lo cual es el conjunto de habilidades que se manifiestan en la mayoría de mujeres, lo cual nos lleva a feminidad moderna, anteriormente se le atribuí como feminidad a la maternidad, ser una buena madre, en cambio a hora se habla de profesionalidad, de carrera, de ambiciones, de poder, de amor, de sensibilidad y de sexo con un lenguaje completamente nuevo, que nos separa y aleja completamente del pasado.

Debido a todos estos cambios que se han ido dando alrededor de los años sobre la masculinidad y feminidad es importante que se les enseñe a los niños sobre la igualdad que el hombre y la mujer no es ni más ni menos